



1月

国安っ子

学校だより

令和6年度 1月号

西条市立国安小学校

R7.1.8

【学校の教育目標】 仲よく、強く、明るい 国安っ子の育成

挑戦する1年に

校長 山岡 健二

2025年(令和7年)がスタートとしました。今年はどんな1年が待っているのかわくわくしています。今年の干支は、巳です。へびというと怖いとか、恐ろしいイメージがあり、また、鋭い歯や毒を持っているものもいるので、好きだという人はあまり多くはないのではないかと思います。一説には、ヒトの祖先である小型の哺乳類がへびから逃れて生きてきたので、その恐怖が脳内に記憶として残っているのではないかというものがあります。私も冷たい感じのするへびの眼には得体のしれない恐怖を感じることもあります。ただ、へびは皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿から、古代より再生や永遠の象徴とされていたそうです。巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年だと言えます。子どもたちにも本日の始業式で、3学期は短いので、何か頑張ることを一つ決めて、挑戦してみようと言いました。一人一人が自分の挑戦したいものを決めてくれているものと思います。ぜひご家庭でも聞いてみてください。子どもたちにとって今年が、自分の殻を破るような挑戦する1年になることを強く願っています。



浅山美恵先生に御指導いただいた革細工の干支のキーホルダー

へび年ではありますが、先日、学生時代に読んで教師という仕事のすばらしさを強く感じた灰谷健次郎さんの「兎の眼」を読み返しました。今から50年前の1974年(昭和49年)に書かれた作品なので、今、読んでみると「不適切にもほどがある!」と思える場面もあり、時代の変化を感じずにはいられませんでした。ただ、一人一人の子どもと真剣に向き合い、全力で関わっていかこうとする教師の姿や子どもの持つ可能性に今も変わらず強くひかれ、胸も目頭も熱くなりました。子どもの成長を第一に考え、一人一人の子どもが持っているタカラモノを見つけ出し、大きく育てていく教師集団でありたいと強く感じました。

子どもたちの笑顔があふれる、輝かしい1年になるよう、教職員一同取り組んでまいりますので、本年もどうぞよろしく願いいたします。

1月の行事予定



- 1月17日(金) 1・2年生と老人会のみなさんで「昔の遊び」を行います。けん玉、めんこ、お手玉、コマ回し等々、懐かしい遊びがたくさんです。
- 1月21日(火) クラブ見学があります。3年生の下校時刻がいつもよりも遅くなります。
- 1月28日(火) 10:00から卒業写真を撮影する予定です。6年生は体調管理をお願いします。また、別途集金をさせていただきますのでご準備ください。

【ご存じですか？就学援助制度】

お子様が小・中学校で楽しく学習できるように、経済的理由で給食費・学用品費などの支払いに困っておられる方に援助を行う制度があります。詳細については、学校にお問い合わせください。

(以前にもお知らせしておりますが、再度掲載します。)

完走目指して 校内持久走大会

12月12日(木)、校内持久走大会を行いました。沿道からの温かい声援が子どもたちの力となり、いい記録を出す児童がたくさんいました。ゴールした後の笑顔は、キラキラと輝いていました。みんなよく頑張りました！保護者の皆様、ご声援ありがとうございました！



しめ縄作りで令和7年もいい年に！



公民館・老人クラブの皆様のご指導の下、12月19日(木)に、6年生がしめ縄作りをしました。悪戦苦闘していた子どもたちでしたが、老人クラブの方々が優しく教えてくださり、紺・金の紙を巻き、水引も付けて完成！自分で作ったしめ縄を家に飾り、よいお正月を迎えたことと思います。ありがとうございました。